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Top 10 II. Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Niemann erfragt, wie es sich mit der Integration der ticketfreien Nutzung der UsedomCard 
für Arbeitskräfte, die zum Beispiel in der Freizeit oder in der Pause an den Strand gehen, verhalte. 
Hierzu gibt der Bürgermeister Ausführungen. 
 
Frau Räsch erfragt, wann die nächste Verkehrsschau stattfinde. Dieses müsse Herr Biedenweg 
im Amt erfragen.  
 
Weiter erfragt sie, wer für die „Aalgrabenbrücke“ zuständig sei, denn diese wäre defekt. Hier liege 
die Zuständigkeit beim Naturpark Insel Usedom. 
 
 
 
 
 


	Niederschriftsauszug

